



## 92 000 € récoltés pour la bonne cause

Record battu hier par Odyssea. 14 000 personnes ont couru en rose, au profit de la recherche contre le cancer du sein.

La météo pluvieuse et le froid n'ont pas découragé les coureurs d'Odyssea, hier matin. Dès 9 h, pour les 10 km, le cours Saint-Pierre était rose de monde. Puis, à 10 h 30, sept cents jeunes se sont alignés au départ de la course enfant. Et à 11 h 15, toutes les générations confondues ont embrayé sur la course-marche de 5 km. Un peu avant, un grand echauffement en musique avait mis le feu sur le cours.

Cette course-marche contre le cancer du sein est organisée pour la deuxième année par le Racing-club nantais. Séverine et Cédric Chedorge, accompagnés de leurs enfants, Louis, 9 ans, et les jumeaux, Jules et Éloi, 6 ans, sont souriants, à l'aise parmi les quelque 14 000 participants revêtus d'un t-shirt rose, qui symbolise la solidarité à la cause. « **Avec Cédric, je participe à la course des 5 km, Louis, Éloi et Jules font la course de 1 km pour les petits**, glisse la mère de famille. **La météo n'est pas un problème. La cause est belle, l'ambiance est super. Et Cédric**



*Séverine et Cédric Chedorge avec Jules, Éloi et Louis*

CREDIT PHOTO OUEST-FRANCE

**en profite pour se préparer au marathon. »**

« **Cette année, 92 000 € ont été collectés, contre 82 000 € l'an dernier. Record battu !** », annonce un organisateur, au micro. L'objectif est atteint. Tonnerre d'applaudissements.

**Roberte JOURDON.**